

Medio	La Segunda online
Fecha	7-07-2011
Mención	Rector Fernando Montes S.J, se refiere a la exclusión que se ha hecho de las universidades privadas en la reforma de la educación superior.

Rectores de Ues privadas dicen que no los han incluido en reforma a educación superior

"Es muy triste e incomprensible que se tomen decisiones a nuestras espaldas, sabiendo que somos mayoría, no sólo en cantidad sino también en matrícula", dijo el padre Montes.

POR: LA SEGUNDA

jueves, 07 de julio de 2011

MÁS NOTICIAS

- ▶ Posnatal: Senado responde fuera de plazo y TC fija audiencia especial

- ▶ Ezzati, tras reunión con el Papa: "Me dijo: «Ustedes han sufrido mucho por el caso Karadima»"

- ▶ Implantan monitores satelitales a elefantes marinos de Tierra del Fuego

- ▶ Pronostican que lloverán 10 mm en Antofagasta... lo normal es 1,7 mm en el año

- ▶ Autos robados que entren a autopistas serán detectados "online"

Molestia existe entre algunos rectores de universidades privadas porque sienten que el gobierno no los ha considerado en el debate para diseñar la reforma a la educación superior como sí ocurre con el Consejo de Rectores (Cruch), organismo que agrupa a las 25 universidades tradicionales del país.

"Es muy triste e incomprensible en un país democrático que se tomen decisiones a nuestras espaldas, sabiendo que las universidades privadas son mayoría no sólo en cantidad sino también en la matrícula", dijo el rector de la Universidad Alberto Hurtado, padre Fernando Montes.

Agregó que "el debate debe ser sin exclusiones y si bien el gobierno nos ha invitado para informarnos, no está dialogando con las universidades privadas como sí lo hace con el Cruch. Que existan quejas contra algunas universidades privadas, por el tema del lucro y de la calidad, no es justificación para

excluir a todo el sistema privado del debate. Todo lo contrario, lo que hay que hacer es iniciar urgentemente la corrección a esas realidades".

Su par de la Universidad Mayor, Rubén Covarrubias, agregó que "tenemos un sentimiento de que hemos sido excluidos del debate y sin duda tenemos cosas importantes que decir. Estamos empezando a conversar con el ministerio, por lo que esperamos que este vacío al sector privado se revierta en los próximos días porque sin duda ha habido una exclusión".

Agregó que al comparar el diálogo que han establecido con el Cruch, "objetivamente es diferente y eso no me parece sano. Tampoco me parece sano la actitud de algunos planteles tradicionales que han tenido una actitud muy agresiva y que, mirado desde afuera, se ve muy cercana al movimiento estudiantil. Eso, de alguna manera, son presiones políticas al Ejecutivo donde se ve una especie de concertación entre esas universidades y los estudiantes. Eso es complejo e inadecuado".

En tanto el rector de la Universidad Andrés Bello, Pedro Uribe, se declaró perplejo ante los anuncios presidenciales destinados a impulsar la reforma a la educación superior: "Miramos esto con perplejidad porque no hemos sido actores invitados a participar activamente en este debate", pese a que la mayor parte del sistema universitario está en manos de planteles privados, dijo en radio ADN.

Y agregó que no todas las universidades privadas son iguales y no a todas las motiva el lucro. "Hay universidades donde hay un proyecto educativo y de fuerte vinculación con el medio o de investigación fuerte. Hay universidades que son selectivas y otras son menos selectivas y que sólo educan, pero todas ellas son parte de lo que el país necesita", dijo.

Tweet